

SPIRITUELLER IMPULS



Jahr der Hoffnung – Heiliges Jahr 2025

Aus der Verkündigungsbulle zum Heiligen Jahr 2025, Papst Franziskus

Das kommende Heilige Jahr wird also von der Hoffnung geprägt sein, die nicht schwindet, der Hoffnung auf Gott. Es helfe uns, das nötige Vertrauen wiederzufinden, in der Kirche wie in der Gesellschaft, in den zwischen-menschlichen Beziehungen, in den internationalen Beziehungen, in der Förderung der Würde eines jeden Menschen und in der Achtung der Schöpfung. Möge unser gläubiges Zeugnis in der Welt ein Sauerteig echter Hoffnung sein, die Verkündigung eines neuen Himmels und einer neuen Erde (vgl. 2 Petr 3,13), in der wir in Gerechtigkeit und Eintracht zwischen den Völkern leben können und die Erfüllung der Verheißung des Herrn erwarten.

Lassen wir uns fortan von der Hoffnung anziehen und lassen wir zu, dass sie durch uns auf jene überspringt, die sich nach ihr sehnen. Möge unser Leben ihnen sagen: »Hoffe auf den Herrn, sei stark und fest sei dein Herz! Und hoffe auf den Herrn!« (Ps 27,14). Möge die Kraft der Hoffnung unsere Gegenwart erfüllen, während wir zuversichtlich auf die Wiederkunft unseres Herrn Jesus Christus warten, dem jetzt und in aller Zukunft Lob und Herrlichkeit gebührt.



GOTT

Ich möchte
still werden,
meinen Blick klären,
abwägen und spüren,
in Deiner Gegenwart meine Aufgabe finden.
Ich möchte wachsen
im Füreinander und Miteinander,
damit wir entschieden vorangehen mit Dir,
Hindernisse überwinden,
alle zusammen
und keinen zurücklassen.
Dann sind wir Menschen der Hoffnung,
schon heute
für eine Welt von morgen.
Amen

(Irene Weinold)